

Sozialismus. Im Jahre 1956 verteidigten die ungarischen Werktätigen unter Führung ihrer marxistisch-leninistischen Partei gemeinsam mit der brüderlich verbundenen Sowjetunion die Arbeiter-und-Bauern-Macht in Ungarn. Die historische Entwicklung beweist, daß die Kommunistische Partei Ungarns die einzige konsequente Verfechterin der Interessen des ungarischen Volkes ist.

Die Ungarische Sozialistische Arbeiterpartei setzt heute die großen Traditionen der Ungarischen Kommunistischen Partei fort und kämpft im engen Bündnis mit der Kommunistischen Partei der Sowjetunion und den anderen marxistisch-leninistischen Bruderparteien für den Sieg des Sozialismus, die Festigung der Einheit und Geschlossenheit der sozialistischen Staatengemeinschaft und der kommunistischen Weltbewegung.

Zum 50. Jahrestag der Gründung der Ungarischen Kommunistischen Partei grüßen wir Sie, liebe Genossen, und wünschen Ihnen weitere Erfolge beim Aufbau des Sozialismus in Ihrem Lande.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei
Deutschlands*

Berlin, den 24. November 1968